

**Mit der Franzfelder Kulturellen Interessengemeinschaft
auf die vierte 8-Tage-Reise nach Franzfeld**

In die alte Heimat

Auf vielfachen Wunsch von Landsleuten, die schon in Franzfeld waren, und solcher, die zum ersten Mal mitfahren wollen, werden wir nun die vierte Reise in die alte Heimat veranstalten. Nachdem wir letztes Jahr die Gedenkstätte eingeweiht haben, werden wir diesmal eine Tafel am Eingang des Friedhofs bewundern und in Rudolfsgrad eine Erinnerungstafel zum Gedenken an die im Lager gestorbenen Landsleute besichtigen können. Weitere Unternehmungen werden vor Ort in Angriff genommen.

Abfahrt: 9. September 2005
7 Uhr am alten Busbahnhof Reutlingen gegenüber dem Hauptbahnhof

Rückkehr: 16. September 2005
rechtzeitig zur Kirbe und zur 25-Jahr-Feier der Franzfelder Kulturellen Interessengemeinschaft. Näheres finden Sie im "Franzfelder".

Anmeldeschluss ist der 1. August 2005

Die Mindestteilnehmerzahl beträgt wie üblich 30 Personen. Der Reisepreis beträgt bei zwei Übernachtungen in Österreich und fünf in Pancevo **390 EUR**. Für Einzelzimmer wird ein Zuschlag von **40 EUR** erhoben.

Die Busreise führt wie immer auf die A8 über München, Salzburg nach Wien. Auf den Rastplätzen zwischen Echterdingen und Wien kann zugestiegen werden. Wer diese Möglichkeit in Anspruch nehmen will, muss das bei der Anmeldung angeben.

Wer mit dem Flugzeug anreist, soll sich bitte ebenfalls anmelden und vermerken, dass und wann er/sie vom Flugplatz abgeholt werden möchte.

Ein genaues Reiseprogramm wird mit der Reisebestätigung zugesandt werden.
- Wir empfehlen ein Versicherungspaket (Reiserücktritt, Auslandskrankenversicherung etc.) abzuschließen.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Reisepass vom Reisezeitraum an noch eine sechsmonatige Gültigkeit hat.